

ABSTRAK

Nama Nur Fauziyana Dwi, NIM 142101790, *Pengaruh Penerapan Teori Operant Conditioning (Pembiasaan Perilaku Respon) B. F Skinner Terhadap Pembentukan Akhlak Siswa* (Studi di MTs Negeri 1 Ciruas Kab. Serang)

Latar belakang penelitian ini adalah pada dasarnya membentuk akhlak atau perilaku seseorang dapat memungkinkan mereka mempunyai akhlak yang baik apabila dalam membentuk perilaku mereka dengan baik pula. Perilaku dapat dibentuk melalui pengaruh lingkungan, khususnya pendidikan. Pada lingkungan pendidikan seseorang dapat diberikan asumsi-asumsi berupa pembiasaan perilaku baik yang diterapkan, karena pada lingkungan pendidikan merupakan lembaga yang dapat membentuk perilaku anak.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana akhlak siswa di MTs Negeri 1 Ciruas Kab. Serang, bagaimana proses pembiasaan akhlak di Mts Negeri 1 Ciruas Kab. Serang dan apakah terdapat pengaruh penerapan teori Operant Conditioning (pembiasaan perilaku respon) B. F Skinner terhadap pembentukan akhlak siswa.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah *Quasi Eksperimen Design (Nonequivalent Control Group Design)* atau eksperimen semu dengan menentukan kelompok eksperimen dan kontrolnya tidak menggunakan sistem random, dan pada penelitian ini teknik pengumpulan data nya menggunakan angket kemudian dicari hasilnya. Kemudian kelompok eksperimen mendapat perlakuan, sedangkan kelompok kontrol tidak mendapat perlakuan. Kemudian keduanya mendapat *post-test* (angket) untuk mengetahui hasil perlakuan yang telah dilakukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa responden kelas eksperimen memiliki skor rata-rata 112,92, sedangkan responden kelas kontrol memiliki skor rata-rata 106,28. Dapat dikatakan bahwa skor yang didapatkan kelas eksperimen lebih tinggi dibandingkan kelas kontrol.

Simpulan data yang diperoleh dari penelitian ini adalah : nilai t_{hitung} sebesar 21,41 lebih besar dari nilai t_{tabel} pada taraf signifikan 0,05 yakni 1,669. Sebagaimana ketentuan dari rumus uji hipotesis, jika t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} maka hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_0) ditolak. Maka hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh penerapan teori Operant Conditioning (pembiasaan perilaku respon) B. F Skinner terhadap akhlak siswa di MTs Negeri 1 Ciruas Kab. Serang sebesar 95%.

Kata kunci : Akhlak siswa; Pembentukan akhlak; Teori Operant Conditioning